

Pressemitteilung

13. November 2025

Pressemitteilung von Die Linke Monheim am Rhein

Die Linke Monheim am Rhein unterstützt das Bauprojekt für das Sportleistungszentrum von Bayer 04 Leverkusen

Wir bedanken uns für die Einladung von unserer Stadträtin Pia Kops und unserem Mitglied Uwe Moser zum gemeinsamen Gespräch am 12.11.2025, bei dem Bayer Leverkusen 04 die geänderten Pläne für das Sportleistungszentrum den demokratischen Parteien vorgestellt hat.

Wir begrüßen die Änderungen und Anpassungen an den Plänen die uns präsentiert wurden und den Respekt und der Augenhöhe, auf der Bayer Leverkusen auf die Stadt Monheim und ihre Bürger*innen zugegangen ist.

Wir sehen in dem Projekt durchaus Potenzial für Monheim und seine Bürger*innen, sowohl sozial als auch wirtschaftlich, weshalb wir das Projekt unter den präsentierten Bedingungen unterstützen. Wir sehen aber auch, dass kommunikativ mehr geleistet werden muss, um die Pläne der Bürgerschaft zu vermitteln. Ökologisch haben wir zum jetzigen Zeitpunkt und mit den uns vorliegenden Informationen nicht die gleichen Bedenken wie andere Ratsmitglieder und glauben, dass das Projekt den Ort aufwerten würde.

"Ich stehe zu dem, was ich auch in der Ratssitzung am 05.11.25 gesagt habe: Ich hätte es besser gefunden, das Planverfahren ruhend zu stellen, bis man die neuen Pläne präsentiert bekommen hat. Ich glaube auch, dass Monheim von dieser öffentlichen Debatte und dem kategorischen 'Nein' zu dem Projekt nicht profitiert, sondern es dem Ruf der Stadt als Wirtschaftsstandort schadet.

Gerne hätte ich bei dem Gespräch am 12.11.25 die neuen Pläne inhaltlich tiefer mit allen Parteien diskutiert. Ich hoffe, dass alle Beteiligten in kommenden Gesprächen konstruktiv und ergebnisoffen miteinander reden." - Pia Kops, Stadträtin für Die Linke in Monheim am Rhein



Ortsverband
Monheim am Rhein